

Déclaration La Guerre Contre Gaza

La Confédération Syndicale des Forces Productives (COSYFOP) souhaite informer l'opinion publique nationale et internationale de sa position officielle concernant la déclaration de la Confédération Syndicale Internationale (CSI) publiée le 20 octobre 2023¹, portant sur ce qui a été appelé " appelle à un cessez-le-feu entre toutes les parties à Gaza et en Israël ".

Nous condamnons fermement le contenu de cette déclaration, qui dépeint les atrocités commises aujourd'hui comme un conflit entre parties supposées égales, tout en ignorant les actes de génocide et les crimes contre l'humanité perpétrés par l'armée israélienne contre les civils de Gaza à ce jour.

Nous sommes profondément attristés et déçus par l'absence de réaction des syndicats arabes, notamment du syndicat tunisien et du syndicat palestinien, qui est à la tête de la Confédération Syndicale Arabe - CSI ARABE, face à cette déclaration honteuse, voire partielle, en faveur d'Israël.

Nous notons également le manque d'initiative des syndicats arabes affiliés à la CSI, y compris l'Union Générale des Travailleurs Algériens (UGTA), pour agir en vue de retirer cette déclaration ou, en dernier recours, la condamner.

Nous leur rappelons la responsabilité historique qui pèse sur leurs épaules, car leur silence et leur inaction face à cette déclaration sont considérés comme un feu vert accordé à Israël pour qu'il puisse continuer ses massacres contre des civils innocents.

En revanche, nous saluons chaleureusement l'adoption de la Résolution 32 lors du 31e Congrès de l'Internationale des Services Publics (ISP), qui condamne l'occupation israélienne et apporte son soutien à la cause palestinienne. Cette résolution a été initiée par les syndicats turcs et a reçu le soutien des syndicats arabes affiliés à l'ISP. Nous considérons cette avancée comme une victoire significative pour la cause palestinienne, qui se heurte à un blocus important au sein des organisations syndicales internationales.

Pour conclure, nous souhaitons souligner notre engagement total à collaborer avec tous les syndicats internationaux qui démontrent sérieux et détermination dans leur soutien à la cause du peuple palestinien.

Vive une Palestine libre et résolue, honneur éternel à nos courageux martyrs.

Alger le 23/10/2023



¹ <https://www.ituc-csi.org/moyen-orient>